

# *Pianistas Chucho Valdés y Gonzalo Rubalcaba ofrecieron concierto*

---



La Habana, 9 de mar (RHC). Los pianistas cubanos Chucho Valdés y Gonzalo Rubalcaba deleitaron al público austriaco en un hermoso concierto único a cuatro manos y dos pianos ofrecido ayer en una abarrotada Gran Sala del Konzerthause, el principal teatro de Viena.

El repertorio representó un recorrido cronológico por las diferentes etapas y estilos de la pianística cubana y universal.

La estridente ovación, tributada de pie, fue testimonio de la receptividad y agradecimiento del auditorio por la maestría artística demostrada por los ejecutantes en su propuesta. La agencia de prensa austriaca *APA* calificó de “noche perfecta” y “brillante” la actuación de los músicos cubanos.

El concierto constituyó el inicio de la gira europea de este año de ambos pianistas que los llevará también a España, Alemania y Rusia, entre otros países, presentando el nuevo proyecto conjunto: *Trance*, que precisamente establece una profunda conexión entre los muchos estilos en la música.

Fuente Cubadebate

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/157083-pianistas-chucho-valdes-y-gonzalo-rubalcaba-ofrecieron-concierto>



**Radio Habana Cuba**